
Den Ineos Grenadier bei Offroad-Fahrten erleben

Ineos und der Red-Bull-Ring im österreichischen Spielberg sind eine Kooperation eingegangen: Der Autohersteller wird offizieller 4x4-Partner der weltweit bekannten Rennstrecke. Eine Flotte von insgesamt acht Ineos Grenadier steht jetzt dauerhaft an den beiden Offroad-Strecken in Spielberg zur Verfügung. Damit können ab sofort für Geschäftskunden und Gäste Driving-Experiences im Gelände angeboten werden. Möglich sind Fahrten auf einem technisch anspruchsvollen Kurs für Fortgeschrittene und für Anfänger auf einer sanfteren Cross-Country-Strecke. (aum/av)

Bilder zum Artikel



Ineos Grenadier bei Offroad-Fahrten am Red-Bull-Ring in Spielberg (Österreich).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ineos



Ineos Grenadier bei Offroad-Fahrten am Red-Bull-Ring in Spielberg (Österreich).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ineos
